



Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Konzertchor Cantate Basel Konzert «Magnificat – Bachfest mit Pauken und Trompeten»

P180981

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Konzertchor Cantate Basel für das Konzert «Magnificat – Bachfest mit Pauken und Trompeten» Ende Oktober 2018 in der Martinskirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 14'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert «Magnificat – Bachfest mit Pauken und Trompeten», das Ende Oktober 2018 in der Martinskirche zweimal aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 14'000 Franken bewilligt. Der Konzertchor Cantate Basel tritt hierfür zusammen mit dem Barockorchester Capriccio sowie mit Solistinnen und Solisten auf. Cantate Basel widmet sich mit dem Konzertprogramm der Spiegelung von Bachs Stil und Kompositionstechnik in Werken von Zeitgenossen und der unmittelbaren Nachwelt wie Vivaldi oder Händel.

